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A van do projeto Cidadania 
Itinerante, da Secretaria da Jus-
tiça e Cidadania (SJC), que leva 
serviços de documentação por 
todo o Estado de São Paulo, aten-
derá a população de Jundiaí até 

o dia 9 de novembro. A unida-
de móvel da iniciativa ficará na 
praça Governador Pedro de Tole-
do (Praça da Matriz). Oportuni-
dade para regularizar RG, CNH 
e outros documentos.  Cidades 5 

Jundiaí recebe ação com 
serviços de documentação
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RODÍZIO NA CAPITAL
Placas finais 9 e 0

O prefeito eleito de Jundiaí, 
Gustavo Martinelli, participou 
de uma reunião ontem (7) com 
o governador de São Paulo, Tar-
císio de Freitas. O governador 
o cumprimentou pela vitória 

expressiva e pelo apoio con-
quistado nas urnas. O encon-
tro, que durou uma hora, teve 
como foco a discussão de pro-
jetos prioritários para Jundiaí 
nos próximos anos.  Política 3 

Padrasto que estuprou e 
engravidou a enteada, de 19 
anos, em Jundiaí, em 2022, foi 
capturado por policiais mi-
litares da 2ª Cia do 11 Bata-
lhão, nesta quarta-feira (6). A 

condenação dele é de 21 anos 
de prisão em regime fecha-
do, por estupro de vulnerável, 
uma vez que a vítima é defi-
ciente intelectual.

Polícia 6

Gustavo Martinelli 
se reúne com 
governador Tarcísio 

Padrasto abusador 
foi preso pela PM

Condenado andava no Quinta das Videiras e se apavorou ao ver viatura

ADMINISTRAÇÃO 2025 

CONDENADO 
DIVULGAÇÃO

A Festa da Uva de 2025  vai 
marcar a 40ª edição do evento 
mais tradicional de Jundiaí, com 
garantia de boa safra pelos agri-

cultores, que já prometem as fru-
tas para o Natal. A escolha da Cor-
te da Uva já aconteceu e, mesmo 
com a troca da gestão, o evento, 

que começa no fim de janeiro, está 
garantido. O tema irá integrar as 
reuniões de transição do governo.  

 Cidades 5 

40ª Festa 
da Uva 2025 
está garantida

Festa da Uva será especial no ano que vem, em sua 40ª edição e abrigará a 11ª Expo Vinhos 

DIVULGAÇÃO

CENTRO DAS ARTES MUDANÇAS

Coral Municipal estreia 
espetáculo neste sábado 

4ª Divisão de 2025 tem desistências 
e novos times garantidos

O Coral Municipal de Jundiaí  estreia “Cinco 

Atos de Amor” às 20h, na Sala Glória Rocha. A 

apresentação gratuita irá celebrar as diferentes 

formas e nuances do amor.  Cultura & Théo 7

A Inter de Bebedouro e o Araçatuba, que 

disputaram a Bezinha em 2024, foram confirmadas 

na 4ª Divisão Estadual em 2025, após desistências 

do Bragantino II e do Ska Brasil. Esportes 8

DIVULGAÇÃO IGOR VALE

Acesse o Portal JJ (jj.com.br) e ouça a Rádio Difusora 810 AM

A Unidade de Gestão de 
Infraestrutura e Serviços Pú-
blicos, da Prefeitura de Jun-

diaí, afirmou ontem que até 
o final de 2024 irá entregar 
sete novos espaços dedicados 

para as famí lias e seus ani-
mais de estimação. 

Cidades 5

Cidade vai ganhar 
mais sete praças pets 

Cidadão irá receber mais sete espaços na cidade para conviver com seus pets

ATÉ DEZEMBRO 

DIVULGAÇÃO

A van fica no Centro até sábado, atendendo 100 senhas por dia, em ordem de chegada

DIVULGAÇÃO
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“Quando a velhice 
chegar, aceita-a, ama-a.  
Ela é abundante em pra-
zeres se souberes amá-
-la. Os anos que vão gra-
dualmente declinando 
estão entre os mais do-
ces da vida de um ho-
mem, Mesmo quando 
tenhas alcançado o limi-
te extremo dos anos, es-
tes ainda reservam pra-
zeres”. Sêneca

Quem teve o privi-
légio de viver muito sa-
be que o tempo é um 
mestre muito capricho-
so. Às vezes suas lições 
são repentinas que nos 
afogam, outras vezes 
elas depositam devagar, 
diante de nós como con-
ta gotas, dons de sabe-
doria. Por isso quem te-
ve o privilégio de viver 
tanto aprendeu a olhar 
com serenidade o turbi-
lhão da vida. Tudo muda 
com o tempo. Os amores 
ardentes se extinguem, 
passos ágeis se rareiam, 
a paixão perde intensi-
dade, a família come-
ça ver os filhos distan-
tes, as pessoas se tornam 
mais bondosas, até as 
urgências se acalmam. 
Mas a vida continua. Di-
zem os sábios que velhi-
ce nada tem que ver com 
o tempo. Que a nature-
za, em sua infinita sabe-
doria faz com que cada 
idade tenha sua própria 

juventude. E completam 
só uma coisa pode dei-
xar a alma completa: o 
amor. E o amor é o úni-
co sentimento que não 
se deixa envelhecer. Na-
morar, beijar, abraçar, 
experimentar, dançar. O 
velho terno, nem o ves-
tido decotado cheiram 
guardados. Ousam fi-
car bonitos. Não se en-
tregam à saudade. Não 
dê fôlego à solidão. Esta 
suave energia se restau-
ra, com a cumplicidade 
ao longo dos anos. Fruto 
de uma convivência que 
faz mais digna a vida. O 

prazer de dividir. O for-
talecimento nas difi-
culdades. A emoção dos 
momentos felizes. O res-
peito à individualidade. 
O abraço dos amigos. A 
admiração mútua.  A 
sagrada família os ado-
ráveis filhos. A magia 
encantadora dos netos. 
Quem de nós não guar-
da, como num relicário, 
todas estas coisas que to-
cam nossa vida. 

Dia destes fui num 
destes eventos. Preten-
dia apenas recolher algo 
disperso da formalidade 
destas homenagens. Vi-
sava algum circunstan-
cial. Nesta perseguição, 
me surpreendi com esta 
gente. Não se pensa em 

doença, velhice e nem 
morte. Fiquei desconcer-
tado. O sorriso largo, o 
entusiasmo envolvente. 
Não há lamúrias e nem 
lágrimas. Há uma von-
tade enorme de se viver 
por inteiro, sem peca-
dos. Passei a observá-los. 
Ao som de uma canção 
de amor, seus olhares 
se enriquecem. Transfi-
gura-se com os versos, 
que espelham seus sen-
timentos. Viajei no tem-
po. O inesquecível filme 
romântico. Aquele livro 
de romance. A doce tro-
ca de olhares. A ternu-
ra de mãos se achando. 
O primeiro beijo rouba-
do. A suave paz de seu 
amor. Isto tudo não fi-
gura como lembranças. 
Não se diz incenso que 
perfumou a vida. 

Mostra que beleza 
do amor é não ter idade. 
A essência deste amor é 
que jamais estamos só. 
Mesmo sós, ainda tere-
mos a vida como compa-
nhia. Que me perdoem 
os incrédulos. Ostento 
com orgulho as marcas 
e as rugas esculpidas no 
meu rosto com o tempo. 
O prazer de amar a vida 
é um dever que temos 
que cumprir diante de 
nós mesmos. Percorri os 
olhos pelo salão. Satis-
feito que a vida vale a pe-
na. Como nos versos do 
grande Charles Chaplin, 
“você descobrirá que a 
vida ainda vale a pena, 
se você apenas sorrir.”

GUARACI ALVARENGA é 

advogado (guaraci.alvarenga@

yahoo.com.br)

Sorria

Mostra 
que beleza 
do amor 
é não ter 
idade

GUARACI 

ALVARENGA

A campanha de pre-
venção ao Câncer de Prós-
tata, o chamado “Novem-
bro Azul” vem me dando 
cada vez mais satisfação 
e orgulho. Tal como sua 
campanha “gêmea”, o “ou-
tubro rosa”, o trabalho de 
conscientização expande 
seus limites e acaba por en-
tregar bem mais do que se 
propôs no início.

Graças a essa divulgação, 
que trata primariamente de 
uma doença exclusiva mas-
culina, passamos também a 
questionar sobre o papel do 
homem na sociedade con-
temporânea, uma vez que 
ainda estamos (ainda) sob o 
julgo de uma sociedade pa-
triarcal, mas liberando-nos 
de ingrata herança (graças!).

Perdemos muito, todos 
nós, nestes anos de opres-
são, não somente no poder 
feminino atentado e vio-
lentado por séculos, quan-
to no próprio masculino, 
que se tornou desconexo, 
incapaz de exercer suas 
verdadeiras funções.

Enquanto colunista e 
escritor, descrevo um ce-
nário disfuncional para 
nossa sociedade que dá 
mostras que pode ser re-
vertido e reforço a impor-
tância para a reintegra-
ção de suas duas grandes 
forças motrizes: um mas-
culino forte e um femi-
nino acolhedor. Contu-
do, meu dever de médico 

clama por igual atenção: 
o “casamento” entre mas-
culino e feminino deve 
primeiro ocorrer dentro 
de cada um de nós, irra-
diando-se posteriormen-
te para o “externo” do 
nosso convívio social.

Como seres íntegros, 
todos temos ambas as po-
tencialidades em constan-
te mistura e alquimia den-
tro de nós. Um potencial 
masculino desajustado 
pode se manifestar de vá-
rias maneiras, com exces-
sos e com deficiências da 
sua ação, ambas deletérias 
para o indivíduo, tanto na 

sua saúde quanto na mani-
festação social.

A forma que lidamos 
com a dor, por exemplo, po-
de ser ligada, em uma boa 
parte, com o nosso relacio-
namento com a energia 
“masculina” que normal-
mente herdamos do nos-
so pai. O relacionamento 
que possuímos com ele in-
fluencia diretamente neste 
comportamento, por mais 
incrível que possa parecer.

Como acupunturista, 
tenho que cuidar de vários 
tipos de dor, de várias natu-
rezas e origens. Cada qual 
tem a sua característica e 
o impacto que ela causa na 
“moral” do paciente, ou na 
energia mental dele, é par-
te indispensável do trata-

mento e devo sempre me 
atentar a ela.

Diante do desconforto 
que a dor ocasiona, algu-
mas pessoas se sentem in-
seguras e não conseguem 
identificar o quanto des-
sa dor é aceitável e parte 
do processo de cura e tra-
tamento das suas doenças. 
Por vezes, a inabilidade de 
“encarar” o processo em 
que foram impulsionados 
as leva a se apegarem em 
um mundo ideal onde a dor 
é simplesmente suprimida. 
Infelizmente isso não exis-
te e acaba levando à medi-
calização excessiva, vícios 
e danos colaterais.

Avaliar riscos e geren-
ciar aspectos negativos e 
desconfortáveis faz parte 
da energia expansiva de na-
tureza masculina e ela per-
mite avaliar o ponto onde 
podemos ser resilientes e 
quando chega a hora de bus-
car ajuda. Sem essa energia 
bem firmada, não temos 
certeza se o que fazemos é 
aceitável porque, no fun-
do, estamos desconectados 
com a nossa própria poten-
cialidade de mudar as situa-
ções em que nos colocamos.

Cuidar-se e fazer exa-
mes é uma maneira sen-
sata de cuidar com os 
riscos da idade e uma ati-
tude adulta, de quem tem 
a energia masculina sau-
dável e desenvolvida, para 
enfrentar e vencer na vida. 
Que venham muitos mais 
“novembros”, então!

ALEXANDRE MARTIN 

é médico, especialista em 

acupuntura e com formação em 

medicina tradicional chinesa e 

osteopatia (xan.martin@gmail.com)

Energia masculina e 
o controle dos riscos

O “casamento” 
entre masculino 
e feminino deve 
primeiro ocorrer 
dentro de nós

ALEXANDRE 

MARTIN

Em 2023, abriram-se 
3,86 milhões de empresas 
no Brasil. Houve aumen-
to de 0,7% em comparação 
com 2022. Comércio e pres-
tação de serviços represen-
taram 83,9%, índice pró-
ximo do que se verifica no 
âmbito do total em opera-
ção no país, com 81,7% atu-
ando naqueles dois setores. 
Mais de 90% das que foram 
criadas no ano passado são 
micro ou de pequeno porte.

Esses dados oficiais do 
governo federal são coeren-
tes com o fato de o Brasil in-
cluir-se entre os cinco países 
com o maior grau de empre-
endedorismo, acima das na-
ções desenvolvidas. Trata-se 

de um fator positivo, mas, 
ao analisar as informações 
de modo mais aprofunda-
do, são inevitáveis algumas 
reflexões. A primeira delas 
refere-se ao fato de que mais 
de 40% das novas firmas su-
cumbem antes de completa-
rem cinco anos. 

O segundo aspecto que 
me chamou a atenção é o 
baixo percentual de aber-
tura de indústrias. Embo-
ra, obviamente, montar um 
comércio ou prestadora de 
serviço exija menor capi-
tal, a grande disparidade 
apontada pelas estatísticas 
da criação de empresas dei-
xa claro que o motivo não é 
apenas esse, permitindo in-
ferir e confirmar que a ma-
nufatura não tem sido esti-
mulada em nosso país.

Quanto ao fechamen-
to precoce de empresas, as 
causas são nossas velhas co-
nhecidas: Custo Brasil, ju-
ros altos, impostos exagera-

dos, insegurança jurídica e 
dificuldade de obtenção de 
crédito, dentre outros obs-
táculos. Por isso, esperamos 
que tenham êxito a reforma 
tributária, redução do défi-
cit fiscal do Estado, queda 
da inflação e consequente 
redução dos juros e todos os 
avanços institucionais, co-
mo a reforma administrati-
va, pelos quais tanto temos 
batalhado no Ciesp e na 
Fiesp, ao lado de outras en-
tidades de classe.  

No que diz respeito ao 
baixo índice de abertura de 
indústrias, é preciso incenti-
var o interesse dos empreen-
dedores na atividade. Aqui, 
além dos obstáculos acima, 
há o peso maior dos impos-
tos, já que o setor tem taxa-
ção mais elevada do que os 
demais. Além disso, os juros 
para financiamento pesam 
muito, pois os investimen-
tos em máquinas e equipa-
mentos exigem maior apor-

te de recursos. Também 
esperamos, e estamos tra-
balhando muito para que 
aconteça, que a reforma tri-
butária em curso nivele as 
alíquotas entre todos os ra-
mos e que tenhamos po-
líticas efetivas de apoio à 
manufatura. Por isso, nos 

mobilizamos com muita 
força em nossas entidades 
para a criação da Nova In-
dústria Brasil (NIB), Depre-
ciação Acelerada e outros 
programas de fomento, cujo 
sucesso é um grande objeti-
vo de todos nós.

Além de trabalharmos 
no plano político para via-

bilizar tais avanços, esta-
mos incentivando os jovens 
e buscando prepará-los pa-
ra serem empresários in-
dustriais. Sua capacitação 
também é importante para 
atrair o interesse para o nos-
so setor e reduzir o núme-
ro de empresas que fecham 
suas portas. É esse o propó-
sito do Congresso Estadu-
al de Empreendedorismo, já 
em sua 18ª edição, dia 11 de 
novembro, na sede do Ciesp, 
em São Paulo. O evento, já re-
alizado em várias diretorias 
regionais no interior paulis-
ta, é promovido pelo Núcleo 
de Jovens Empreendedores 
(NJE) de nossa entidade. 

Temas como inovação, 
transformação digital, sus-
tentabilidade, governança 
ambiental, social e corpora-
tiva (ESG), inteligência ar-
tificial, liderança empreen-
dedora, competitividade e 
economia circular são abor-
dados, visando ao desenvolvi-

mento dos empreendedores. 
Além do congresso, esse é um 
trabalho permanente. O NJE 
já está presente em 245 muni-
cípios do Estado de São Paulo.

A criação e a longevida-
de das empresas são funda-
mentais para o avanço da 
inclusão social, redução das 
desigualdades e elevação 
do patamar de desenvolvi-
mento do Brasil. Mais ainda 
quando se trata de novas in-
dústrias, pois, dentre todos 
os ramos, nosso setor é o que 
tem o maior fator de multi-
plicação, gerando R$ 2,44 em 
renda, investimentos e valor 
agregado na economia para 
cada R$ 1,00 que produz. Ou 
seja, o empreendedorismo 
no chão de fábrica é muito 
importante para o país.

RAFAEL CERVONE é o presidente do 

Centro das indústrias do Estado de São 

paulo (CiESp) e primeiro vice-presidente 

da Federação das indústrias do Estado 

de São paulo (FiESp).

Empreendedorismo e novas indústrias

Longevidade 
é fundamental 
para o  
avanço da 
inclusão social

RAFAEL 

CERVONE
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O governador de São 
Paulo, Tarcísio de Freitas, 
recebeu Gustavo Marti-
nelli em um encontro na 
tarde desta quinta-feira 
(7), em que  falaram do re-
sultado das eleições no se-
gundo turno e as priorida-
des para Jundiaí.

De acordo com a asses-
soria de imprensa de Gus-
tavo Martinelli, no encon-
tro, que durou uma hora, o 
governador o cumprimen-
tou pela vitória expressi-
va (mais de 125 mil votos) 
e pelo apoio conquistado 
nas urnas. Conversaram 
também sobre mobilidade, 
saúde, educação, seguran-
ça pública e habitação pa-
ra fortalecer o desenvolvi-
mento de Jundiaí e de toda 
a Região Metropolitana.

O encontro teve como 
foco a discussão de projetos 
prioritários para Jundiaí 
nos próximos anos. Entre 
os temas abordados, estive-
ram as obras de mobilidade 
urbana, como as transpo-
sições da rodovia Anhan-
guera, a melhoria das rodo-
vias Dom Gabriel Paulino 
Bueno Couto e João Cere-
ser, e o projeto do Trem In-
tercidades, uma iniciativa 

que visa conectar as cida-
des do interior ao centro da 
capital. Gustavo também 

destacou a importância da 
habitação popular e do de-
senvolvimento urbano res-

ponsável, visando oferecer 
moradia digna e acessível 
para a população.

 Durante a reunião, fo-
ram discutidas ainda ques-
tões sobre a educação, se-

gurança e a saúde pública. 
Gustavo ressaltou a neces-
sidade de apoio do gover-
no do estado para forta-
lecer o setor da saúde em 
Jundiaí, que é referência 
na região metropolitana. 
O governador se colocou 
à disposição para auxiliar 
nas demandas da cidade 
e destacou o compromis-
so de manter uma relação 
republicana e de apoio ao 
novo governo municipal.

“A construção de um 
bom relacionamento com 
o governo do estado é es-
sencial para que possa-
mos avançar nos projetos 
que Jundiaí precisa e me-
rece. Com o apoio do go-
vernador Tarcísio, vamos 
trabalhar para trazer ain-
da mais investimentos, 
fortalecer os serviços pú-
blicos e melhorar a qua-
lidade de vida da nossa 
população”, afirmou Gus-
tavo Martinelli.

Durante as eleições, 
entretanto, o governa-
dor apoiou publicamente 
o candidato José Antonio 
Parimoschi (PL), atual ges-
tor de Governo e Finanças 
de Jundiaí. O apoio cul-
minou com uma grande 
caminhada na Vila Hor-
tolândia, dias antes do se-
gundo turno. 

Gustavo Martinelli é recebido pelo 
governador Tarcísio de Freitas

ADMINISTRAÇÃO 2025 O encontro teve como foco a discussão de projetos prioritários para Jundiaí nos próximos anos
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Martinelli discute prioridades para a cidade com o governador Tarcísio

DINÁ DE MELO 
grupo.editores@jj.com.br

O ex-presidente Michel 
Temer (MDB-SP) atendeu 
o celular de forma diverti-
da na manhã desta quin-
ta (7): “Você vota em mim 
para vice-presidente?”, per-
guntou ele antes mesmo de 
ser questionado sobre uma 
possível candidatura ao 
cargo em 2026.

Os rumores de que ele 
poderia concorrer ao car-
go numa chapa em que Jair 
Bolsonaro disputaria a Pre-
sidência, daqui a dois anos, 
surgiram nesta semana em 
um blog. E crescem depois 
que Jair Bolsonaro aventou 
a hipótese em entrevista à 
Folha de S.Paulo.

Bolsonaro dizia acredi-
tar que o presidente eleito 
dos EUA, Donald Trump, 
gostaria que a inelegibilida-

de dele, determinada pelo 
Tribunal Superior Eleitoral 
(TSE) fosse revertida para 
que pudesse de novo se can-
didatar a presidente do Bra-
sil. E então citou Temer.

“Tenho certeza de que 
ele [Trump] gostaria que eu 
viesse [a ser] candidato. Está 
na mídia, não sei se é verda-
de ou não, eu não falo sobre 
esse assunto, é o [Michel] 
Temer [MDB] de vice”, afir-
mou Bolsonaro.

O ex-presidente diz que 
não pretende disputar o 
cargo de vice - nem qual-
quer outro.

“Eu saí da vida pública”, 
afirma ele.

Temer diz ainda que 
nunca conversou com Bol-
sonaro sobre a possibilida-
de. Mas, mesmo que falasse, 

não o convenceria.
“Já fiz o que tinha que fa-

zer ao longo de 32 anos”, diz 
ele, referindo-se a sua car-
reira política, em que foi 
secretário de Segurança, 
presidente da Câmara dos 
Deputados, vice-presidente 
e Presidente da República.

Temer afirma também 
que conversa com Bolso-
naro, mas apenas de for-
ma eventual.

“Desde aquele episódio 
com o Alexandre [de Mo-
raes, em que o ex-presiden-
te mediou um entendimen-
to entre o ministro do STF 
e Bolsonaro depois de cri-
se em manifestação golpis-
ta no 7 de setembro de 2021], 
Bolsonaro me pede palpites 
de vez em quando. Mas nada 
mais do que isso”, diz Temer.

Temer diz que não será vice de Bolsonaro 
‘SAÍ DA VIDA PÚBLICA’ 

PELA ORDEM
Tribuna livre
Na última sessão da 

câmara Municipal de 

Jundiaí, realizada na última 

terça-feira (5), um cidadão 

jundiaiense fez uso da 

tribuna livre, que estava 

suspensa por conta do 

período eleitoral, e, logo 

após se identificar, pediu 

aos vereadores que forne-

cessem um “comprovante” 

que ele esteve naquele 

dia e local para falar, visto 

que ele “perdeu” um dia de 

trabalho para estar ali. Na 

sequência, já falou que se 

as sessões fossem realiza-

das à noite, com certeza 

ele não precisaria provar 

que esteve lá e que, com 

certeza teria mais gente 

assistindo às sessões. O re-

torno do horário noturno 

para as sessões ordinárias 

sempre foi assunto que 

rendeu conversas. Agora, 

volta a ser pauta de dis-

cussão entre um grupo de 

vereadores. 

Cajamar
A prefeitura de cajamar está 

com as inscrições abertas 

para a seleção dos membros 

do conselho do Usuário dos 

Serviços Públicos para o cum-

primento do período rema-

nescente do mandato de dois 

anos iniciado em 01/01/2024 

vigente até 31/12/2025. Serão 

cinco vagas, sendo uma para 

titular para a vaga de Saúde e 

Desenvolvimento Social e as 

demais para suplentes para 

os eixos: Mobilidade Urbana, 

Obras e Serviços Públicos; 

Educação cultura e Esportes; 

Segurança Urbana e Defesa 

civil. As inscrições podem ser 

feitas entre os dias 8 e 13 de 

novembro, presencialmente 

na Ouvidoria Geral do Municí-

pio, na Praça José Rodrigues 

do Nascimento, nº 30 – em 

cajamar-centro, de segunda 

a sexta-feira das 8h às 17h ou 

através do e-mail: conselhodeu-

suarios@cajamar.sp.gov.br.

Pacificidade
A vice-presidente dos Estados 

Unidos (EUA), Kamala Harris, 

reconhece a derrota nas 

urnas e ligou para o seu então 

adversário, Donald trump, 

para parabenizar pela vitória 

no último dia 5. Segundo 

informações da assessoria 

de Kamala, divulgadas na 

imprensa, o vice-presidente, 

além de ter parabenizado 

trump, também discutiu a 

importância de uma trans-

ferência pacífica de poder. 

Na mira
Organizações não gover-

namentais (ONG ‘s) estão 

na mira da controladoria 

Geral da União (cGU). 

Pelo menos as 20, que 

receberam mais de R$ 500 

milhões em emendas de 

partidos políticos da base 

do governo, do centrão e 

da direita de 2020 a 2024. 

Isso não significa que as 

ONG ‘s em questão te-

nham alguma ilegalidade, 

mas sim que a aplicação 

dos recursos recebidos 

será analisada pela con-

troladoria. A determina-

ção foi do ministro Flávio 

Dino, do StF (Supremo 

tribunal Federal).

DIVULGAÇÃO

Congresso de comissões dá aval a projeto na Alesp

Não descarto 
conversar com 

ninguém

Ex-presidente, Jair Bolsonaro (Pl) sobre 
a composição de uma chapa com 

Michel temer (MDB), em 2026.

Uso de celular
O projeto que proíbe o uso de celulares e outros dispositivos 

eletrônicos pelos alunos nas unidades escolares da rede pública e 

privada de ensino São Paulo entra em regime de urgência, recebe o 

aval das comissões Permanentes da Assembleia Legislativa de São 

Paulo (Alesp) e, agora, está pronto para ser votado em Plenário. O 

PL  293/2024 é de autoria da deputada Marina Helou (Rede) e tem 

coautoria de 40 outros deputados da casa. O uso de celulares nas 

escolas é motivo de preocupação por conta dos possíveis prejuízos 

à concentração e ao desenvolvimento dos alunos. Estudos mos-

tram que o uso excessivo de celulares pode estar relacionado a um 

desempenho acadêmico reduzido. 

DIVULGAÇÃO-

Bem-humorado, Temer descarta voltar à política 
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No Brasil, o câncer de 
próstata é o segundo tipo 
mais comum entre os ho-
mens, ficando atrás apenas 
do câncer de pele não me-
lanoma. O Instituto Nacio-
nal de Câncer (Inca) estima 
71.730 novos casos da doen-
ça em 2024. Silencioso na 
maioria dos casos, o câncer 
de próstata pode permane-
cer assintomático por lon-
gos períodos, permitindo 
que o paciente conviva com 
a doença sem perceber. Por 
outro lado, quando revela-
do precocemente através de 
exames preventivos, como 
o PSA - teste feito a partir 
da coleta de amostra de san-
gue do paciente - e o toque 

retal, as chances de cura são 
extremamente altas, ultra-
passando 90% dos casos.

“O paciente pode convi-
ver com o câncer de prósta-
ta por anos, sem apresentar 
qualquer sintoma. Por isso 
os exames de rastreamento 
são importantes, para iden-
tificar a doença logo no iní-
cio. A Sociedade Brasilei-
ra de Urologia recomenda 
que os homens façam os 
exames preventivos anual-
mente, a partir dos 50 anos. 
Homens negros ou aque-
les que tiveram parentes de 
primeiro grau com a doen-
ça, como pai ou irmãos, de-
vem iniciar o rastreamento 
aos 45 anos”, alerta o médi-
co urologista do Hospital 
de Caridade São Vicente de 
Paulo (HSV), Dr. Jean Felipe 

Prodocimo Lestingi.
Segundo o médico, exis-

te uma questão que interfe-
re no diagnóstico precoce 
do câncer de próstata. “Mui-
tos homens pensam que são 
mais fortes, que nada acon-
tecerá com eles, que não fi-
carão doentes e acabam dei-
xando de ir às consultas e 
fazer os exames. O tabu em 
relação ao toque retal tam-
bém é um desafio. Isso difi-
culta o diagnóstico precoce 
e o tratamento. O objetivo 
do exame PSA (Antígeno 
Prostático Específico) e do 
exame de toque retal é, de 
maneira preventiva, contri-
buir para que o homem en-
velheça com qualidade de 
vida”, afirma.

Campanhas como o No-
vembro Azul, que facili-

tam o acesso à informação 
e promovem a conscienti-
zação, são essenciais para 
mudar essa realidade não 
só durante o mês de novem-
bro, mas o ano todo. “O des-
conforto de tratar uma do-

ença em estágio avançado 
é muito maior do que uma 
consulta anual. O câncer de 
próstata tem cura e o pri-
meiro passo é fazer o acom-
panhamento com urologis-
ta e exames de rotina. Além 

disso, é fundamental ado-
tar hábitos saudáveis, como 
uma alimentação balancea-
da, a prática regular de ativi-
dades físicas e evitar o taba-
gismo e consumo de álcool”, 
orienta Dr. Lestingi.

Câncer de próstata: 
a importância do 
diagnóstico precoce

NOVEMBRO AZUL No Brasil, o câncer de próstata é o segundo tipo mais comum 
entre os homens, ficando atrás apenas do câncer de pele não melanoma

diVULGaÇÃO

A campanha Novembro Azul é essencial para conscientização da população masculina
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Espaços adequados pa-
ra gastar a energia dos pets. 
A Unidade de Gestão de In-
fraestrutura e Serviços Pú-
blicos (UGISP), da Prefeitu-
ra de Jundiaí, avança com a 
conclusão de sete novos es-
paços dedicados para as fa-
mílias e seus animais de 
estimação. A previsão de 
entrega é até o final de 2024.

Jundiaí já conta com ou-
tros nove espaços dedicados 
e adequados à diversão dos 
cães e gatos espalhados pe-
la cidade. Os endereços po-
dem ser conferidos no site da 
prefeitura. Os novos locais, 
estão em fase final de cons-
trução e contemplam bair-
ros em toda a cidade. Além 
dos brinquedos de ‘agility’, 

as áreas também dispõem de 
áreas infantis naturalizadas.

“O contato com a nature-
za é uma premissa das cida-
des de alto desenvolvimento. 
Jundiaí busca, com os inves-
timentos que estão sendo 
realizados, ofertar cada vez 
mais áreas para a prática de 
atividades físicas, de conví-
vio familiar e de diversão pa-
ra as crianças e para os pets, 
que também fazem parte das 
famílias”, comenta o prefei-
to Luiz Fernando Machado, 
lembrando que contar com 
espaços próximos às residên-
cias para as atividades ao ar 
livre é uma das necessidades 
indicadas pelas redes inter-
nacionais de desenvolvimen-
to da infância – Urban95 e 

Rede Latino-Americana – Ci-
dade das Crianças -, às quais 
Jundiaí faz parte e é repre-
sentante brasileira.

Ao todo, as áreas PETs em 
finalização estão nas ruas 
Rua Silvio Romero (Vila Li-
berdade), rua Itirapina (Hor-
tolândia), rua Santa Catarina 
(Esplanada), avenida Odila 
Azzolin (Vila Maringá), ave-
nida Nami Azém (Colônia), 
rua Diógenes Duarte Paes 
(Chácara Urbana).

“Foi feita a revitalização 
das sete praças com a ade-
quação do paisagismo, ins-
talação de brinquedos natu-
ralizados para as crianças e 
para os pets. São obras que 
trazem benefícios para to-
da a sociedade. Além dis-
so, Jundiaí está com mais 
de 30 obras em andamento, 
para melhoria do viário, pa-
ra a saúde, educação e segu-
rança”, comenta o gestor da 
UGISP, Eduardo Valença.

Entre os brinquedos espe-
cíficos para os pets estão o cer-
cado para salto, aro de salto 
simples, rampa inclinada, sla-
lom em madeira, pisadas ele-
vadas e gangorra simples. Já 
para as crianças, os brinque-
dos são: gangorra, escorrega-
dor, balanços, jogo da velha, 
upa-upa, animais em madei-
ra (cavalo, elefante, rinoceron-
te e girafa), cesto, aldeia e casa 
do Tarzan. Ainda existem os 
aparelhos destinados para ati-
vidades físicas, como a pran-
cha, aparelho de barra, barra 
paralela e alongamento.

Nesta semana, a aveni-
da Adherbal da Costa Mo-
reira, em Campo Limpo 
Paulista, passará por inter-
dições. A prefeitura inicia-
rá a substituição das lumi-
nárias por modelos de LED, 
mais potentes, com braços 
mais longos, o que permi-
tirá uma iluminação mais 
eficiente e ampla ao longo 
de toda a via. A obra faz par-
te do Programa Nova Luz, 
executado pela Prefeitura 
de Campo Limpo Paulista, 
que tem como objetivo me-
lhorar a iluminação públi-
ca da cidade, aumentando a 
segurança e o conforto para 
motoristas e pedestres.

A interdição será parcial 
e ocorrerá de forma gradu-
al, dividida em trechos, pa-

ra minimizar o impacto no 
trânsito. Os trabalhos come-
çarão no trecho entre o Pos-
to Ares e o Senai, com previ-
são de término em dois dias. 
As intervenções serão feitas 
durante a manhã, em am-
bos os lados da via.

As luminárias retira-
das, que foram instaladas 
em parceria com a CPFL há 
mais de um ano, serão aloca-
das para a ampliação da ilu-
minação em bairros, praças, 
escadarias e vielas, propor-
cionando mais segurança 
em outras áreas da cidade.

Embora as luminárias 
antigas tenham boa quali-
dade e resistência, elas pos-
suem menor luminosida-
de. Por isso, a substituição 
por modelos de 120w visa 
garantir maior eficiência, 
principalmente durante a 
noite, quando o fluxo de ve-
ículos é maior. A mudança 
representa a substituição de 

139 luminárias de 70w por 
139 luminárias de 120w na 
avenida Adherbal, além de 
outras melhorias na ilumi-
nação pública do município.

O vice-prefeito Paulo Fá-
varo destacou a importân-
cia dessa obra. “Queremos 
garantir que os munícipes 
se sintam seguros e tenham 
uma iluminação de qualida-
de. Esse é um compromisso 
da atual gestão, e o Nova Luz 
está transformando a cidade 
em um ambiente mais segu-
ro e acolhedor”.

Além disso, em 2023, a 
Prefeitura recebeu 279 lumi-
nárias de LED como parte 
de um projeto de eficiência 
energética. Essas luminá-
rias já foram implantadas 
nas avenidas João Amato e 
Adherbal da Costa Moreira 
e agora estão sendo substitu-
ídas por modelos com maior 
potência para atender à alta 
demanda da via. 

Áreas públicas ganham 
espaços para Pets e tutores

Avenida Adherbal terá 
interdições para troca de LED

SETE NOVOS CAMPO LIMPO PAULISTA 

diVULGaÇÃO
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 Jundiaí já conta com nove espaços dedicados e adequados aos pets

A interdição será parcial e ocorrerá de forma gradual, dividida em trechos, para minimizar o impacto no trânsito

Sindicato dos Trabalhadores nas 
Indústrias Metalúrgicas, Mecânicas e 

de Material Elétrico de Jundiaí, Várzea 
Paulista e Campo Limpo Paulista

CNPJ 50.980.135/0001-39

ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA 
Pelo presente edital ficam convocados os associados 
deste Sindicato, quites  e em gozo dos seus direitos sin-
dicais, para a assembleia geral ordinária a realizar-se no 
dia 11 de Novembro de 2024, em nossa sede a Rua XV de 
Novembro, 240 nesta cidade as 8.00 Horas, em primeira 
convocação, para discutirem a seguinte ordem do dia, 
A) Leitura, discussão e votação da ata da assembleia anterior 
B) Leitura, discussão e votação da proposta orçamentária 
para o ano de 2025,  com o parecer do conselho fiscal. 
Caso não haja número legal a hora anunciada, a assem-
bleia será realizada 1.00 hora depois, com qualquer nú-
mero de presentes. 

Jundiaí, 08 de novembro de 2024 
ELISEU SILVA COSTA 

PRESIDENTE

SINDICATO DO COMÉRCIO VAREJISTA DE JUNDIAÍ E REGIÃO 
CNPJ: 54.135.728/0001-50 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO 

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA 
Pelo presente edital ficam convocados todos os associados deste Sin-
dicato, quites e em pleno gozo de seus direitos sindicais, para partici-
par da Assembléia Geral Ordinária, a ser realizada no dia 18 do mês de 
Novembro de 2024 às 18:00 (dezoito) horas em primeira convocação, 
a Rua Prudente de Moraes n.º 584 - Centro nesta cidade de Jundiaí, 
a fim de deliberarem sobre as seguintes matérias da Ordem do Dia: 
A) – Leitura, Discussão e Votação da Ata da Assembléia anterior; 
B) – Leitura, Discussão e Votação da Proposta Orçamentária para o 
Exercício de 2025 e respectivo Parecer do Conselho Fiscal. 
Não havendo, na hora acima indicada, número legal de associados, 
para a instalação dos trabalhos em primeira convocação, a Assem-
bléia será realizada trinta minutos após, no mesmo dia e local, em 
segunda convocação com qualquer número de associados presentes. 

Jundiaí, 08 de Novembro de 2024 
Edison Severo Maltoni 

Presidente  

CONCESSIONÁRIA DO SISTEMA
ANHANGÜERA-BANDEIRANTES S.A.
CNPJ/MF Nº. 02.451.848/0001-62 - NIRE Nº. 35300154461 - COMPANHIA ABERTA

ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO REALIZADA EM 28 DE OUTUBRO DE 2024
1. DATA, HORA E LOCAL: Em 28 de outubro de 2024, às 15h00, na sede social da Companhia, localizada na Avenida 
Professora Maria do Carmo Guimarães Pellegrini, nº. 200, bairro Retiro, CEP 13.209-500, Jundiaí/SP. 2. PRESENÇA: 
Presente a totalidade dos membros do Conselho de Administração da Companhia. 3. MESA: Presidente: Eduardo 
Siqueira Moraes Camargo. Secretária: Fernanda Fonseca Reginato Borges. 4. ORDEM DO DIA: Deliberar sobre as 
Informações Trimestrais do período encerrado em 30/09/2024. 5. DELIBERAÇÕES: Os Senhores Conselheiros, após 
debates e discussões, por unanimidade de votos, deliberaram em cumprimento ao inciso (v) do artigo 142 da Lei 6.404/76 
e, diante do Relatório de Revisão emitido pela Grant Thornton Brasil nesta data, aprovar as Informações Trimestrais do 
período encerrado em 30/09/2024, conforme termos e condições apresentados nesta reunião. 6. ENCERRAMENTO: 
Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, da qual foi lavrada a presente ata, que, após lida e aprovada, é 
assinada por todos os presentes, sendo que a certidão desta ata será assinada digitalmente, de acordo com previsto 
no parágrafo 1º do artigo 10 da MP 2.200-2/2001 e na alínea “c”, do §1º do artigo 5º, da Lei nº 14.063/2020, e levada 
a registro perante a Junta Comercial competente. Jundiaí/SP, 28 de outubro de 2024. Assinaturas: Eduardo Siqueira 
Moraes Camargo, Presidente e Fernanda Fonseca Reginato Borges, Secretária. Conselheiros: (1) Josiane Carvalho 
de Almeida; (2) Eduardo Siqueira Moraes Camargo; e (3) Waldo Edwin Pérez Leskovar. Certifi co que a presente é 
cópia fi el do original lavrado em Livro próprio. Eduardo Siqueira Moraes Camargo - Presidente da Mesa - Assinado 
com Certi cado Digital ICP Brasil, Fernanda Fonseca Reginato Borges - Secretária - Assinado com Certi cado Digital 
ICP Brasil. JUCESP nº 391.885/24-8 em 01.11.2024. Marina Centurion Dardani - Secretária Geral em Exercício.
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A Festa da Uva de 2025 
será especial, vai marcar a 
40ª edição do evento mais 
tradicional de Jundiaí. Para 
tanto, vem sendo planejada 
há meses. Procedimentos, 
como a escolha da Corte da 
Uva já acontecem e, mes-
mo com a troca da gestão, o 
evento, que começa no fi m 
de janeiro, está garantido.

Segundo a Prefeitura 
de Jundiaí, o planejamen-
to para a 40ª Festa da Uva 
e 11ª Expo Vinhos em 2025 
segue dentro do cronogra-
ma das edições dos anos 
anteriores, acerca das defi -
nições de estrutura e con-
tratações; e acrescenta que 
o tema irá integrar as pau-
tas das Reuniões de Transi-
ção de Governo.

Para quem espera o ano 
todo pela festa, a expecta-
tiva é das melhores para a 
edição histórica, como afi r-
ma o presidente da Asso-
ciação Agrícola de Jundiaí, 
René Tomasetto. “Os produ-
tores já se prepararam para 

a colheita, com poda pensa-
da para os dias da festa. Já 
sabemos a data e, como faz 
parte do calendário do mu-
nicípio, não depende da as-
sociação ou do político que 

estiver na prefeitura. Vai 
acontecer. Só não sabemos 
por enquanto os valores de 
repasse do evento, mas não 
compete a nós, a equipe de 
transição deve tratar disso.”

Sobre a safra, que come-
ça a ser colhida no fi m de de-
zembro - fato que faz a Uva 
Niágara Rosada ser conside-
rada fruta do Natal - e se es-
tende pelos meses seguin-

tes, René tem boas notícias. 
“Pela conversa com os agri-
cultores na última reunião 
que fi zemos, todos esperam 
uma boa safra. Até agora, o 
tempo correu bem, diferen-

temente do ano passado. E 
a safra é boa, mas os produ-
tores fazem poda escalona-
da, então tem uma quadra 
boa e outra mais ou menos. 
Mas as uvas estão bonitas e 
os produtores otimistas. As-
sim como todo ano, no ano 
que vem vai ter aquela expo-
sição maravilhosa das uvas 
e o cheiro de uva pelo pavi-
lhão da festa.”

A FESTA
A Festa da Uva 2025 já 

tem datas confi rmadas, 
vai acontecer nos dias 23, 
24, 25, 26 e 31 de janeiro e 
1, 2, 7, 8, 9, 14, 15 e 16 de fe-
vereiro. Já a corte da uva te-
rá eleição no dia 26 de no-
vembro para as escolhas de 
rainha, primeira princesa 
e segunda princesa.

A primeira edição da 
Festa da Uva de Judniaí 
aconteceu em 1934, no anti-
go Mercado Municipal, on-
de hoje há o Centro das Ar-
tes, no Centro. Neste ano, a 
festividade completou 90 
anos, mas o evento nem 
sempre foi anual, havendo 
intervalos entre as edições.

Independentemente da gestão, 
Festa da Uva 2025 está garantida

EVENTO A celebração anual, que começa em janeiro, já vem sendo planejada há algum tempo e tem verba garantida para a 40ª edição
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A Festa da Uva de Jundiaí acontece todos os anos entre janeiro e fevereiro, na safra da tradicional Uva Niágara Rosada de Jundiahy

A van do projeto Cida-
dania Itinerante, da Secre-
taria da Justiça e Cidada-
nia (SJC), que leva serviços 
de documentação por to-
do o Estado de São Paulo, 
atenderá a população de 
Jundiaí até o dia 9 de no-
vembro. A unidade móvel 
da iniciativa fi cará na pra-
ça Governador Pedro de 
Toledo (Praça da Matriz).

Lançado em junho de 
2022, o Cidadania Itineran-
te atingiu a marca de 219 
mil serviços solicitados, 
por mais de 63 mil pesso-
as da região metropolita-
na, interior e litoral do esta-
do de São Paulo, e diversos 
bairros da capital paulista.

Serão distribuídas 
100 senhas por dia, em 
ordem de chegada, com 
término uma hora antes 
do horário previsto para 
o fi nal dos atendimentos. 
Confi ra os horários no fi -
nal do texto.

SERVIÇOS DISPONÍVEIS 
PARA A POPULAÇÃO:
• Agendamento de 

1.ª e 2.ª via de RG;

• Agendamento de 

2.ª via de CNH;

• Agendamento na 

Receita Federal;

• Atestado de 

antecedentes criminais;

• Baixar Carteira de Trabalho 

Digital no celular;

• Consulta Serasa;

• Criação de conta GOV;

• Elaboração de currículo;

• Emissão 2.ª via de CPF e 

título de eleitor;

• Emissão de 2.ª via de contas 

(água e luz);

• Encaminhamento para 

coordenações, programas e 

ouvidoria da SJC;

• Entrada no seguro-desem-

prego;

• Orientações com Procon e 

Defensoria Pública;

• Orientações migratórias com 

a Organização Internacional 

para as Migrações (OIM);

• Recebimento de denúncias 

de discriminação étnico-racial, 

em razão de orientação sexu-

al e/ou identidade de gênero e 

de intolerância religiosa;

• Registro de boletim de 

ocorrência;

• Solicitação de 2.ª via das 

certidões de nascimento, 

casamento e óbito.

SERVIÇO
Cidadania Itinerante no 

município de Jundiaí 

Data e horário: sexta-feira (8) 

e sábado (9), das 9h às 17h

Endereço: Praça Gov. Pedro 

de Toledo - Centro, Jundiaí - SP

Localização: 

https://maps.app.goo.gl/

MvAd3g2BjQc34gfY8 

Jundiaí recebe 
ação com serviços 
de documentação

NO CENTRO

DIVULGAÇÃO

A van fi ca no Centro até sábado, atendendo 100 senhas por dia

O Arquivo Histórico da 
Unidade de Gestão de Cul-
tura (UGC) recebeu, na últi-
ma quarta-feira (30), a visita 
de representantes da coorde-
nação do Centro de Memória 
da Universidade Estadual de 
Campinas (Unicamp), inte-
ressados em conferir a estru-
tura do arquivo municipal e 
tratar da digitalização de do-
cumentos referentes ao Mu-
nicípio de posse do arquivo 
universitário. Os documen-
tos começam a ser digitaliza-
dos nesta semana.

A visita contou com as 
presenças da Professora Dr.ª 
Maria Silvia Duarte Hadler, 
coordenadora do Centro de 
Memória da universidade; do 
Professor Dr. André Luiz Pau-
lilo, assessor de pesquisa e seu 
ex-coordenador; e da Profes-
sora Livre Docente Maria Ali-
ce Rosa Ribeiro, pesquisadora 
colaboradora da instituição. A 
comitiva foi recebida no Espa-
ço Expressa (antigo Comple-
xo Fepasa) por Paulo Vicenti-
ni, diretor do Departamento 
de Museus da UGC, ao qual o 
Arquivo é vinculado, e equipe.

“Esta visita e as tratativas 
para a realização deste traba-
lho de digitalização são resul-
tado do rastreio iniciado na 
década de 1980, pela Professo-
ra Dr.ª Maria Ângela Borges 
Salvadori. Na ocasião, foram 
identifi cados documentos do 
Tribunal de Justiça referen-
tes à Jundiaí do fi nal do sécu-
lo 18, direcionados para a Uni-
camp graças à intervenção do 
historiador José Roberto La-

pa”, comentou Vicentini.
A comitiva conheceu as 

instalações do Arquivo His-
tórico, além dos investimen-
tos realizados pela Prefeitu-
ra para a sua infraestrutura, 
digitalização e democrati-
zação do acervo. Os profes-
sores puderam conferir ain-
da documentos importantes 
do Arquivo – como a Ata da 
Câmara de 1663, seu item 
mais antigo -, além de outros 

itens das coleções Colonial, 
Imperial e Republicana, co-
mo inventários de órfãos, 
certidões de óbitos de escra-
vizados, jornais e revistas.

Maria Silvia comparti-
lhou as suas impressões sobre 
a estrutura e o trabalho con-
junto das instituições. “O Ar-
quivo de Jundiaí tem uma im-
portância fundamental para 
a História não só aqui, como 
para a sua interrelação com 

outros Municípios. Estou en-
cantada e impressionada, in-
clusive com a competência 
da equipe e sua metodolo-
gia de trabalho. E este traba-
lho, de grande interesse pa-
ra o Centro de Memória, tem 
uma grande importância, al-
go fundamental para a pre-
servação da memória a curto, 
médio e longo prazos, princi-
palmente se pensarmos co-
mo a sociedade atual é mar-
cada por coisas de instante, 
compartimentadas.”

Já Paulilo destacou a im-
portância do projeto forma-
tivo do Arquivo. “Pudemos 
constatar um modo notável 
de preparação das equipes.”

O grupo também confe-
riu o Acervo Digital do Ar-
quivo, lançado em dezembro 
do ano passado, e que já conta 
com mais de 80 mil imagens 
de documentos, acessáveis 
gratuitamente pela internet, 
através do site da Cultura.

Documentos serão digitalizados 
no acervo da Unicamp

ACERVO 

DIVULGAÇÃO

Comitiva da Universidade foi recebida pela equipe do Arquivo Histórico

Estamos contratando 

AJUDANTE DE 
MOTORISTA

Salário, Vale transporte, 
Diária e Cesta Básica. 

Interessados comparecer 
na Av. 9 de Julho, 2.130 - 

Anhangabaú. 
(11) 97065-8874

 RUBINHO PEDRAS.

NESTE SÁBADO

até às 18 horas.
Aproveite.

O comércio de 
Jundiaí funcionará

CDL
Jundiaí
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Um padrasto que estu-
prou e engravidou a entea-
da, de 19 anos, em Jundiaí, 
em 2022, foi capturado por 
policiais militares da 2ª Cia 
do 11 Batalhão, nesta quar-
ta-feira (6). A condenação 
dele é de 21 anos de prisão 
em regime fechado, por es-
tupro de vulnerável, uma 
vez que a vítima é defi cien-
te intelectual.

Os soldados da equipe 
Bravo, Walife e Ana Júlia, 
comandados pelo sargen-
to Sí lvio, estavam poli-
ciando pelo bairro Quin-
ta das Videiras, quando 
um homem caminhando 
pela via se apavorou ao 
notar a viatura. Ele cor-
reu para dentro de uma 

padaria, onde tentou se 
esconder, mas acabou al-
cançado e detido.

Em pesquisa aos seus 
dados pessoais, os agentes 
descobriram que o moti-
vo da tentativa de fuga era 
uma condenação a 21 anos 
e 4 meses, por ele ter estu-
prado a enteada, em caso de 
estupro de vulnerável.

Segundo os policiais, o 
estupro ocorreu em 2022, 
na casa da família, em um 
bairro de Jundiaí. A vítima - 
sobre quem não foi possível 
apurar sua atual condição -, 
fi cou grávida dele.

O criminoso foi leva-
do para a delegacia, onde 
foi dado cumprimento ao 
mandado de prisão, sen-
do ele levado para o siste-
ma prisional, para cum-
prir sua pena.

Padrasto que estuprou 
enteada deficiente é preso

CAPTURADO  O crime ocorreu em 2022 e o padrasto estuprador estava sendo procurado desde que foi condenado a mais de 20 anos

DIVULGAÇÃO

Os PMs o prenderam e o levaram para o Plantão Policial

FÁBIO ESTEVAM
festavam@jj.com.br

Um homem preso por 
tentativa de roubo na noi-
te desta quarta-feira (6), em 
Itatiba, ameaçou matar os 
guardas municipais que o 
prenderam, assim que for 
solto na audiência de cus-
tódia. De acordo com depoi-
mento dos agentes ao dele-
gado Rodrigo Carvalhaes, 
ele disse ser faccionado no 
Primeiro Comando da Ca-
pital (PCC) e iria atrás de ca-
da um dos guardas para ma-
tá-los a tiros e facadas.

Os guardas foram acio-
nados para atender a uma 
ocorrência de roubo na rua 
Pedro de Toledo, onde se 
depararam com a vítima, 
uma mulher, alegando que 
um ladrão fazendo men-
ção de estar armado, havia 
acabado de tentar assaltá-
-la. Assustada, ela passou a 
gritar, na rua, fazendo com 
que ele se apavorasse e dei-
xasse o local.

A cerca de 200 metros de 
onde de onde ocorreu o cri-

me, os guardas consegui-
ram encontrar um suspeito 
- posteriormente reconheci-
do pela vítima. Ele confes-
sou aos guardas a tentativa 
de roubo e, ao receber voz 
de prisão, passou a ofender 
os agentes com citações co-
mo: “vermes, ratos do go-
verno e lixos sem futuro”.

Não bastasse, segun-
do os guardas, ele ainda os 
ameaçou. “Ele disse que iria 
sair de audiência de custó-
dia e matar um por um, que 
vai esfaquear os guardas, 
que vai buscar cada um em 
seu dia de folga e dar tiro no 
rosto”, relatou um GM.

Ao delegado Rodrigo 
Carvalhaes, o suspeito ne-
gou o crime, dizendo ape-
nas que a mulher havia se 
assustado com ele.

O delegado o prendeu 
em fl agrante por roubo ten-
tado e representou por sua 
prisão preventiva, que será 
analisada durante audiên-
cia de custódia.

Nesta quinta-feira (7), a 
Polícia Militar Rodoviária 
apreendeu uma tonelada de 
maconha no município de 
Porangaba, região de Soro-
caba, interior de São Paulo. 
A droga estava escondida 
no porta-malas de uma ca-
minhonete furtada, e o mo-
torista, de 26 anos, foi preso 
em fl agrante.

Durante fiscalização 
na rodovia Presidente Cas-
tello Branco, a equipe do 
5º Batalhão de Polícia Ro-
doviária (BPRv) abordou 
um veículo suspeito no 
km 158 e realizou a parada 
quando o motorista esta-
cionou para pagar a tarifa 
do pedágio. Ele não usava 
cinto de segurança e, por 
isso, foi abordado. 

Ao se aproximarem, os 
militares sentiram o chei-
ro de maconha e então ini-
ciaram a vistoria. Na carro-

ceria, encontraram 1.384 
tijolos da droga, além de 
diversas placas. A consul-
ta no sistema criminal re-
velou que o veículo tinha 
queixa de furto desde abril 
deste ano e apresentava 
placas adulteradas. 

Segundo informações 
do boletim de ocorrência, 
o suspeito teria recebido a 
droga e a caminhonete na 
cidade de Londrina, no Pa-
raná, com outro envolvido 
no crime. A dupla viajou 
até Piraju, também no inte-
rior de São Paulo, e então, o 
criminoso seguiu sozinho, 
em direção à capital paulis-
ta, onde ele realizaria a en-
trega do entorpecente. 

O caso foi encaminhado 
à Delegacia de Porangaba, 
onde o homem foi autuado 
em fl agrante por tráfi co de 
drogas e localização/apre-
ensão de veículo

Uma carga de medica-
mentos veterinários, ava-
liada em R$ 700 mil, e que 
havia sido roubada em Caja-
mar, na manhã desta quar-
ta-feira (6), foi localizada em 
Jundiaí, na parte da tarde, 
por policiais civis da Delega-
cia de Investigações Gerais 
(DIG). Um homem foi preso.

A delegacia especiali-
zada foi acionada por uma 
empresa de monitoramen-
to, informando sobre o 
roubo de medicamentos, e 
apontando o possível pa-
radeiro da carga, com ba-
se no sinal de rastreador. 
Tratava-se de uma casa 
no Jardim Guanabara, pa-
ra onde as equipes foram 
deslocadas, e onde detive-
ram um homem de posse 
dos medicamentos.

Questionado, ele confes-
sou participação no esque-
ma do roubo/receptação e re-
cebeu voz de prisão, sendo 

conduzido até a sede da DIG, 
onde o delegado Adalber-
to Ceolin o prendeu em fl a-
grante por receptação dolosa.

O depoimento prestado 
por ele deve ajudar a DIG a 
chegar no restante da qua-
drilha, bem como elucidar 
outros crimes semelhan-
te ocorrido na região, co-
mo um que ocorreu no dia 
16 do mês passado, em Itu-
peva. Na ocasião, a carga, 
também de medicamentos 
veterinários, era de R$ 1,5 
milhão, e foi recuperada 
por policiais militares da 
2ª Cia do 11° Batalhão, após 
perseguição que se iniciou 
na rodovia Hermenegil-
do Tonoli e se encerrou na 
Dom Gabriel Paulino Cou-
to, em Jundiaí. O bandido 
motorista do furgão onde 
estava a carga abandonou o 
veículo após se chocar com 
defensas metálicas e fugiu 
por uma área de mata.

Homem preso diz 
que matará GMs ao 
sair da audiência

PM Rodoviária 
apreende 1 tonelada 
de maconha

Carga de R$ 700 mil 
em remédios é 
localizada em Jundiaí

TIROS E FACADASINTERIOR DE SPROUBADA EM CAJAMAR

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

Os guardas relataram ao delegado as ofensas e ameaças que sofreram

Os policiais conseguiram apreender a droga, que será destruída

A carga foi recuperada pela DIG e devolvida à empresa

NECROLOGIA
JOSE REINALDO BOARETTO, 
50 anos, casado. Sepultado 
no Cemitério Nossa Senhora 
do Montenegro.

SALUSTIANO FRANCISCO 
DOS SANTOS NETO, 26 anos, 
união estável. Sepultado no 
Cemitério Nossa Senhora do 
Montenegro.

RENATO FONTOLAN, 96 
anos, viúvo. Sepultado no 
Cemitério Nossa Senhora 
do Desterro.

ALBERTINA LUIZA REIS, 74 
anos, viúva. Sepultada no 
Cemitério Memorial Par-
que da Paz.

JOAO VICENTE DE ABREU, 
58 anos, casado. Sepulta-
do no Cemitério Memorial 
Parque da Paz.

ARLINDO BERNARDINO DOS 
SANTOS, 91 anos, viúvo. Se-
pultado em Paulínia.

ASCENÇÃO CORPAS MET-
ZKER, 89 anos, viúvo. Sepul-
tado no Cemitério Nossa Se-
nhora do Desterro.

O Velório Municipal infor-
mou sobre 7 óbitos, autoriza-
do pelas famílias.

UTILIDADE PÚBLICA – LOTERIAS
LOTOMANIA:

DATA:

DUPLA SENA:
DATA:
1º SORTEIO 2º SORTEIO

MEGASENA:
DATA: QUINA: DATA:

LOTOFÁCIL: DATA:

1º
2º
3º
4º
5º
6º
7º

DATA:

TELESENA:

DEU NO POSTE

SORTEIO:

PT
1º
2º
3º
4º
5º
6º
7º

PTN

DE 33º ANIVERSÁRIO

06/11/24

2696

2737

2793

3238

06/11/24

06/11/24

05/11/24

06/11/24

LOTERIAS DE 07/11/24 NÃO ATUALIZADAS ATÉ O FECHAMENTO DESSA EDIÇÃO

4º SORTEIO - 03/11/24

6576

07/11/24

08 17 31 38 39 59 61 62 63 66

01 04 05 09 10 11 13 14

16 17 18 20 21 22 24

38 39 55 70 77

8 8 5 4 3 8 6 8

3 9 5 1 3 4 4 4

3 1 5 8 0 6 8 9

4 2 8 7 3 8 4 1

9 4 7 6 8 1 6 6

9 7 2 6 0 0 0 8

9 8 2 3 2 1

08 14 15 20 29 30

20 24 41 34 46 50

07 09 25 37 57 59

43 44 47 49 51 81 82 93 97 98

12 19 23 24 27 
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NOVELA SÉRIE 

Max define data de 
estreia de Beleza Fatal

Tom Welling quer 
continuação de Smallville

Primeiro folhetim original do streaming, 

a trama escrita por Raphael Montes 

e protagonizada por Camila Queiroz 

chegará ao catálogo em 27 de janeiro.

Tom Welling continua sua campanha 

para que Smallville retorne com uma 

continuação em série animada. O ator 

comentou sobre o status do novo projeto.

DIVULGAÇÃO DIVULGAÇÃO

HORÓSCOPO

ÁRIES
Permita que sua alma sonhe 
alto e sem limites, porque não 
haveria necessidade de realizar 
qualquer coisa que o valha nes-
ta parte do caminho, apenas se 
deixar embalar por essas ima-
gens maravilhosas do futuro.

TOURO
Muitas dúvidas e dilemas se acu-
mulam na alma, impedindo que 
este seja um momento dinâmi-
co e fluido, como poderia ser. Já 
que isso é inevitável, aproveite o 
movimento e se dedique a inves-
tigar o que atrair a atenção.

GÊMEOS
Sentir-se em perigo, ou sentir que 
as pessoas enxergam sua alma, 
não há necessariamente nada 
acontecendo que valide essas 
sensações, porém, se acontece, 
aproveite para fazer as devidas 
reflexões a respeito. É por aí.

CÂNCER
Seu jeito de fazer tudo pode 
entrar em rota de colisão com 
o jeito que outras pessoas têm, 
radicalmente diferente do seu. 
Não seria sábio se estender 
nessa discórdia, mas sair dela 
na primeira chance disponível.

LEÃO
Forçar os acontecimentos para 
que se dobrem à sua vontade 
não seria uma jogada sábia 
nesta parte do caminho, os 
resultados seriam contrapro-
ducentes. É difícil a contenção, 
mas ainda é a melhor opção no 
cenário atual.

VIRGEM
Suas certezas não condizem 
com as certezas que as pessoas 
apresentam, mas nesta parte do 
caminho seria inútil você entrar 
em conflito com elas, na tentati-
va de medir quem tem a razão. A 
razão não é de ninguém.

LIBRA
Se todas as opiniões estiverem 
certas, não haveria discórdia 
nem contradições. Porém, nem 
todas as opiniões devem ser le-
vadas a sério, porque em muitos 
casos foram emitidas sem ter 
nenhum suporte na realidade.

ESCORPIÃO
Se as pessoas se relacionassem 
só em torno de interesses con-
cretos, então não haveria rela-
ções íntimas, só de negócios. 
Há margem de sobra para você 
deixar de lado os interesses e 
se relacionar com leveza.

SAGITÁRIO
Tentando facilitar e simplificar, 
talvez aconteça o contrário, e 
isso não porque tenha faltado 
boa vontade à sua alma, mas 
porque as pessoas, em geral, 
andam muito desnorteadas 
nesta parte do caminho.

CAPRICÓRNIO
Há males que vêm por bem, 
mas enquanto acontecem a 
alma não tem como enxergar 
o bem que há em seus ventres. 
Viva tudo o que tenha para 
viver, tudo que acontecer, por 
pior que seja, traz em si algo 
interessante.

AQUÁRIO
Melhor seria que você siga seu 
roteiro e não se desvie, porém, 
fácil dizer, mas muito complica-
do de cumprir, já que há tantas 
opiniões desencontradas acon-
tecendo, que estimulam atitu-
des imaturas. Considere isso.

PEIXES
Está tudo muito desordenado, 
mas não se preocupe com isso, 
porque é uma situação pas-
sageira que, inclusive, servirá 
para você entender melhor 
quais são as prioridades que 
precisam ser protegidas das 
eventualidades.

PALAVRAS CRUZADAS DIRETASPALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução

www.coquetel.com.br © Revistas COQUETEL
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3/flu — oil — rat — run — son. 4/corn — rara. 6/dínamo — esteta. 7/haltere.

NHA
DESMAZELOP
ESTETATIPO

PCANCELAR
GEREGRT

CANGACEIRO
CITARAAUD

ASILICONE
FLUORALG
DINAMONTCA

SENSACIONAL
TTLRUBI

MARITACASON
AROTH

CARTABRANCA
MARIONETES

Falta de
cuidado;

negli-
gência

Mau
humor;
irritação

Instru-
mento do 
fisicultu-

rista

"Progra-
ma", em

PAC

(?) assim:
por

exemplo
(gíria)

Profissão
de Renato

Sorriso
(RJ)

Desabar

Jagunço
como

Corisco
(Hist.)

Ampère
(símbolo)

Substân-
cia anti-
frizz dos
cabelos

Prendem
o eleva-

dor à 
roldana

Novo Tes-
tamento
(abrev.)

(?)
artístico,
tipo de
pintura

Time de
futebol de

Kiev
(Ucrânia)

Avis (?):
pessoa

difícil de 
encontrar

Age como
Silvério
dos Reis

Filho, em
inglês

Autoriza-
ção para
agir livre-

mente

Dar (?)
luz: parir

Theodore 
Roosevelt,
estadista
dos EUA

Qualquer
bebida

espirituo-
sa (p. ext.)

Explosivo
usual em
desenhos 
animados

Estado
natal de
Fagner
(sigla)

Bonecos 
manipu-

lados pelo
titereiro

Título obtido na pós-
graduação lato

sensu
(Educ.)

Creme de
leite

Milionário que
patrocina artistas

Praia de águas
mornas e corais em

Ipojuca
(PE)

Standard
(?),

empresa petrolífera
dos Rockfeller

Aprecia-
dor do
belo

Administre

Suprimir;
cortar

Rato, em
inglês

Forma da viga
"Band on the (?)”,

álbum de Paul
McCartney (1973)

Mini-
harpa

Gripe, em 
inglês

Utilidades
Domésticas (sigla)

Como Hebe Camargo
iniciou a carreira

Fabuloso
Ave da

família do
papagaio

"Contra",
em "an-
tiácido"

(?) lín-
guas: ma-
ledicentes

Junta Verbal

Pedra do 
advogado
Milho, em

inglês
ANIVERSARIANTES

Alice Mendes 

Pereira Bariani, 

Ana Paula Di Fiore, 

Djair Canalle, 

Vanderlei Grilo 

Fajardo e Vlademir 

Pravatto

O Coral Municipal de Jun-
diaí (adulto) estreia neste sá-
bado (9) seu novo espetáculo 
“Cinco Atos de Amor”. Mar-
cada para as 20h, na Sala Gló-
ria Rocha, a apresentação gra-
tuita irá celebrar as diferentes 
formas e nuances do amor.

Repleto de sentimentos, o 
espetáculo trará à vida can-
ções clássicas e contemporâ-
neas que exploram o amor 
em seu mais puro sentido, 
levando o público a refletir 
sobre as várias facetas deste 
sentimento universal, atra-
vés de harmonias que tocam 
profundamente o coração.

O primeiro ato do espetá-
culo irá abordar o amor co-
mo admiração, nas compo-
sições de Lulu Santos, Tom 
Jobim, Pixinguinha, Chi-
co Buarque e Rita Lee. Na se-
quência, o público poderá 
apreciar a incondicionalida-
de do amor na obra de Dori-
val Caymmi. O terceiro ato, 
sobre o amor ele mesmo, 
traz músicas de Beto Gedes 
e Gonzaguinha. O penúlti-
mo ato, sobre o amor e suas 
histórias, será contado pelas 
obras de John Farmer, Osval-
do Lacerda, Leonard Berns-
tein e, novamente, Chico Bu-
arque. E a conclusão, sobre o 
amor pela Arte, ficará a cargo 
das composições de Janis Jo-

plin, John Lennon, Paul Mc-
Cartney e Freddie Mercury. 

O Coral Municipal é um 
dos corpos artísticos muni-
cipais ligados à Unidade de 
Gestão de Cultura da Prefei-
tura e tem direção artística 
e regência de Vastí Atique. O 
espetáculo conta ainda com 
a direção cênica de Vladi-
mir Camargo, Cintia Cam-
pos como pianista assisten-
te e Luís Henrique Oliveira 
como percussionista.

“Trata-se de um espetá-
culo construído a partir de 
conversas e sugestões dos co-
ralistas sobre as diversas for-
mas de amor. Suas músicas, 
textos, poemas e roteiro fo-
ram desenvolvidos em con-

junto, o que resultou num es-
petáculo que promete muita 
emoção”, comentou Vastí.   

Os ingressos gratuitos fi-
carão disponíveis para re-
tirada, nesta sexta-feira (8), 
véspera do espetáculo, a par-
tir das 10h30, nas bilheterias 
e nos totens eletrônicos do 
Centro das Artes e pela inter-
net, por meio da plataforma 
Sympla; e a partir das 15h na 

bilheteria do Teatro Polythe-
ama. Cada interessado pode-
rá retirar até dois ingressos, 
válidos até dez minutos an-
tes do início do espetáculo.

A Sala Glória Rocha fica 
no Centro das Artes Prefeito 
Pedro Fávaro, localizado na 
rua Barão de Jundiaí, 1093 – 
Centro. Mais informações 
podem ser obtidas pelos tele-
fones 4589-6805 e 4589-6821.

Coral Municipal estreia 
espetáculo sobre Amor 

NESTE SÁBADO A apresentação irá celebrar as diferentes nuances do amor
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“Cinco Atos de Amor” está marcada para as 20h, na Sala Glória Rocha

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

Claus Peters comemora ao lado

da esposa Ivani Bardi

Padre Leandro Megeto

Paulinho Costa comemora ao

lado da esposa Bete

Neste sábado, dia 9 de no-
vembro, o Sesc Jundiaí apre-
senta duas atrações que pro-
metem provocar reflexões 
sobre temas como corpo, 
identidade e ancestralidade.

A intervenção “O Poder 
das águas Yabás”, do Coleti-
vo Sankofa, exalta a força e 
a sabedoria das divindades 
femininas da cultura ioru-
bá, como Nanã Buruque, Ye-
manjá e Oxum. Através da 
dança e da música, a ativida-
de convida o público a uma 
imersão no universo ances-
tral, refletindo sobre a im-
portância da água, da vida 
e do poder feminino. Com 
classificação livre, a perfor-
mance ocorre às 17h30, na 
Área de Convivência, e tem 
duração de 60 minutos. A 

atividade acontece por oca-
sião do mês em que se celebra 
o Dia da Consciência Negra.

Já o espetáculo “E se fôsse-
mos baleias?”, da companhia 
A Digna, aborda temas como 
a violência contra o corpo fe-
minino, a busca por identi-
dade e a conexão com a natu-
reza. A história acompanha 
uma ex-funcionária de uma 
big tech que, após passar por 
uma experiência traumática, 
inicia uma jornada de autoco-
nhecimento e transformação. 
A peça acontece no Teatro, às 
19h, com classificação indica-
tiva de 16 anos. Os ingressos 
variam entre R$ 15 e R$ 50.

O Sesc Jundiaí fica na 
Av. Antônio Frederico Oza-
nan, 6600, ao lado do Jar-
dim Botânico.

Espetáculo teatral 
e intervenção 
artística no Sesc 
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A Prefeitura de Campo 
Limpo Paulista iniciou a 
seletiva de formação para o 
novo time de futsal sub-13, 
15 e 17 feminino. As avalia-
ções são gratuitas e estão 
sendo realizadas no Com-
plexo Esportivo Munici-
pal, na Avenida João Ama-
to, Jardim América, às 15h 
para o sub-13 e sub-15, e às 
16h para o sub-17.

As próximas avaliações 
acontecem nos dias 11 e 
13 de novembro. Para par-
ticipar, as interessadas de-
vem comparecer ao ginásio 
sem a necessidade de uma 
inscrição prévia, mas é ne-
cessário apresentar o RG 
(atleta e responsável) e um 
comprovante de residência.

Criada em 2022, a equi-
pe de futsal campo-limpen-
se foi formada por alunas 
que participaram dos Jo-
gos Escolares daquele ano, 
evento realizado pela pre-
feitura que visa a prática de 
atividades esportivas no ce-
nário competitivo com alu-
nos da rede educacional da 
cidade. Devido a alta parti-
cipação de meninas na com-
petição, a prefeitura decidiu 
pela criação da equipe, que 
desde sua criação, partici-

pa de competições estadu-
ais (Jogos abertos da Juven-
tude e Copa do Estado de SP 
- fase regional), além de rea-
lizar amistosos com equipes 
escolares e da região.

“Apesar de ser um início 
e sem conquistas de títulos, 
fomos bem nas competições, 
passando de fase e conquis-
tando resultados acima das 
expectativas, pois o objetivo 
maior era ganhar experiên-
cia nas competições. Afi nal, 
a maioria das meninas nun-
ca participaram de compe-
tições desse nível”, diz a pro-
fessora e técnica do time de 
futsal, Patrícia Godo.

De acordo com Patrí-

cia, Campo Limpo Paulis-
ta está fortalecendo o fute-
bol feminino na cidade, e 
as expectativas para 2025 
são ainda melhores. “A nos-
sa ideia é fortalecer ainda 
mais as equipes, avançar 
nas fases das competições 
estaduais e assim, dar ex-
periência individual e co-
letiva para todas as atletas, 
além de utilizar o esporte 
como ferramenta de educa-
ção”, fi naliza.

Os treinos são realiza-
dos no próprio Complexo 
Esportivo Municipal, de se-
gunda-feira e quarta-feira, 
às 15h para o sub-13 e sub-
15, e às 17h para o sub-17.

O Santos se vê mais pró-
ximo de realizar o sonho de 
ter Neymar de volta. O clube 
imaginava ter o jogador em 
julho de 2025, mas vê uma 
chance de repatriar o astro 
já em janeiro e o otimismo 
cresceu nos últimos dias.

Neymar conversa com o 
Al Hilal sobre a possibilidade 
de um acordo amigável para 
sair no início do próximo ano. 
O contrato termina em junho 
da próxima temporada.

O Santos tem o sinal po-
sitivo de Neymar pelo re-
torno e aguarda por essa 
defi nição. Se o atacante an-
tecipar o fi m do contrato, 
o Peixe fará todo o possí-
vel para tê-lo já daqui a dois 
meses. Caso ele permane-
ça, o planejamento para o 
segundo semestre de 2025 
continua de pé. 

Neymar quer jogar no 
Santos. Ele perderia muito 
dinheiro nessa saída da Ará-
bia Saudita, mas estaria on-
de é querido e provavelmen-
te em alta antes da próxima 
Copa. O Peixe vê demons-
trações espontâneas de cari-
nho, como a ligação de vídeo 
para o elenco após a vitória 
contra o Vila Nova que enca-
minhou o acesso à Série A.

ACORDO FINANCEIRO
O Peixe pensa num acor-

do fi nanceiro que iria além 
do convencional. A ideia é 
oferecer o máximo possível 
como salário base, além de 
percentuais por ações comer-
ciais, venda de camisas e par-
te do que o clube receberá de 
novos patrocinadores. 

A relação do presidente 
Marcelo Teixeira com Ney-
mar e seu pai se estreitou 

nos últimos meses. O Pei-
xe reuniu vários argumen-
tos para tornar esse sonho 
mais possível.

O Santos sabe que é di-
fícil, mas entende que a so-
nhada volta de Neymar é 
uma questão de tempo. E 
esse tempo pode ser de dois 
meses até janeiro. Ou, no 
mais tardar, julho. No Pei-
xe, o retorno do craque é 
tratado como uma certeza.

Prefeitura abre seletivas 
para time de futsal feminino

Santos recebe ‘sinal verde’ 
de Neymar para retorno 

CAMPO LIMPO PAULISTADE VOLTA À CASA
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Os treinos acontecem no Complexo Esportivo Municipal

O Santos sabe que é difícil, mas tem muito otimismo no acerto

A PARTIR DE 2025 REAL MADRID

CBF planeja início do 
Brasileirão em janeiro

Endrick completa um mês 
sem entrar em campo

A CBF prepara mudanças para o 

calendário de 2025, como a antecipação 

do início do Campeonato Brasileiro 

e a paralisação para o Mundial.

O atacante brasileiro não saiu do 

banco de reservas nos últimos cinco 

jogos do time espanhol na temporada e 

tem sido a última opção do ataque.

DIVULGAÇÃO

A Inter de Bebedouro, 
adversária do Paulista em 
quatro jogos da Bezinha 
deste ano, foi confi rmada 
para a disputa da 4ª Divisão 
Estadual em 2025. O clube, 
que havia sido eliminado 
pelo Galo na semifi nal da 
5ª Divisão, “herdou” o aces-
so após as desistências do 
Red Bull Bragantino II (A3) 
e do Ska Brasil (A4).

Além da Inter, outro ti-
me que disputou a Bezi-
nha neste ano e garantiu 
o acesso à Série A4 da mes-
ma forma foi o Araçatu-
ba, que também foi elimi-
nado na semifinal, para o 
Colorado Caieiras, e pode-
rá disputar a competição 
do nível acima. O critério 
para a conquista do aces-
so após as desistências foi 
pela classificação geral 
da competição. Araçatuba 
terminou a Bezinha na 3ª 
colocação (uma abaixo da 
colocação que garante o 
acesso) e a Inter em 4º.

A Federação Paulista de 
Futebol ofi cializou a par-
ticipação do Araçatuba na 
tarde desta quinta-feira 

(7), em nota ofi cial divul-
gada no site. “A FPF infor-
ma que recebeu do Red Bull 
Bragantino II ofício solici-
tando sua licença da dispu-
ta de todos os campeona-
tos e torneios pelo período 

de dois anos. Desta forma, 
o Red Bull Bragantino II re-
nunciou à disputa do Pau-
listão A3 Sicredi 2025. Se-
gundo o Regulamento do 
Campeonato Paulista A4 
Sicredi de 2024, em caso de 

não participação de algum 
clube classifi cado para o 
Paulistão A3 Sicredi 2025, 
terá acesso o clube que ob-
tiver a 3ª melhor campa-
nha do Paulista A4 Sicredi. 
Portanto, terá direito à dis-

puta do Paulistão A3 Sicre-
di 2025 o Esporte Clube XV 
de Novembro, da cidade de 
Jaú, que obteve a 3ª melhor 
campanha no Campeonato 
Paulista A4 Sicredi. O XV de 
Jaú foi ofi cializado da deci-
são. Pela mesma razão, se-
guindo os mesmos critérios 
previstos em Regulamen-
to, a Associação Esportiva 
Araçatuba, 3ª colocada no 
Campeonato Paulista Sub-
23 2ª Divisão de 2024, con-
quistou o direito de dispu-
tar o Campeonato Paulista 
A4 de 2025”.

Até o encerramento des-
ta reportagem, a FPF não 
havia ofi cializado sobre o 
acesso da Inter de Bebedou-
ro e a desistência do SKA 
Brasil, porém, o clube fez o 
próprio anúncio pelas re-
des sociais. “Com a desis-
tência do SKA Brasil, o Lo-
bo conquistou o acesso à 
Série A4 do Campeonato 
Paulista! Gostaríamos de 
agradecer imensamente à 
nossa torcida guerreira, que 
nos apoiou até o último mo-
mento! Agradecemos tam-
bém aos nossos parceiros e 
patrocinadores, à diretoria 
e a toda a nossa cidade de 
Bebedouro! Foi um ano de 

muito trabalho e seriedade, 
e agora conseguimos alcan-
çar o reconhecimento que 
tanto merecíamos!”

Caso ocorra uma segun-
da desistência na Série A4, o 
Tupã, que terminou a Bezi-
nha na 5ª colocação, poderá 
herdar a nova vaga deixada.

REENCONTRO
Com a Inter confi rmada 

para a 4ª Divisão, o Paulis-
ta poderá enfrentar a equi-
pe de Bebedouro pela quin-
ta vez em menos de um ano. 
Na Bezinha, são duas vitó-
rias para a Inter, ambas na 
segunda fase da competi-
ção, e duas para o Galo, na 
semifi nal que decretou o 
acesso do time jundiaiense.

5ª DIVISÃO
Com as mudanças, as 

equipes que irão compor 
a Série A4 em 2025, até o 
momento, são: Araçatuba, 
Barretos, Colorado Caiei-
ras, Inter de Bebedouro, Ja-
baquara, Joseense, Mato-
nense, Nacional, Osasco 
Audax, Paulista, Penapo-
lense, São Caetano, Grê-
mio São-Carlense, União 
Barbarense, Taquaritinga 
e Vocem de Assis.

Adversário do Paulista é 
confirmado na 4ª Divisão em 2025

APÓS DESISTÊNCIAS O clube, que havia sido eliminado pelo Galo na semifi nal da 5ª Divisão, herdou o acesso para disputar a Série A4
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Na Bezinha, Galo e Lobo se enfrentaram 4 vezes, com duas vitórias para cada


